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ESO QUE ESCUCHAS DE TUS HERMANOS, DE MIS HERMANOS, DE LOS QUE HOY SE DENOMINAN
COMO CIENTÍFICOS Y ESTÁN HACIENDO NAVES PARA IRSE A LA LUNA A VIVIR O A MARTE, ESTOS
MIS HERMANOS QUERIENDO VIVIR EN OTRO ESPACIO DONDE NO ES DE ELLOS. ELLOS TAMBIÉN
PERECERÁN PRIMERO, PORQUE SON LOS PROTAGONISTAS, SON LOS QUE HAN REUNIDO TODAS

LAS MENTES DE VOSOTROS PARA HACER SUS HUEVOS DE ACERO, QUE SON SUS BOMBAS DE
ACERO.

[20131103] Hermanos míos, la paz esté con vosotros y te conviertas en la paz; el amor esté con
vosotros y te conviertas en amor; la bondad esté con vosotros y se conviertan en bondad; la justicia
está con vosotros, también vosotros se conviertan en justicia. Amados hermanos, es la hora en que
vosotros debes relajarte, debes sentarte cómodo y empezar a recibir de esta aurora y a comer de
este pan sin levadura, de esta agua viva, agua espiritual.

Pero es necesario que al llegar aquí, a este aposento, ya estés trabajando, ya estés deslindando todo
lo de afuera, todo lo que han vivido, todo lo que han sentido, todo lo que han escuchado de
vuestros hermanos, de este mundo, de esta vida. Y ser vosotros mismos, darse cuenta que vosotros
son los Creadores y son los permitidores, son la afinidad entre todas las cosas. Amados míos, como
SER que Soy os les hablo así, les hablo así como SERES que son también. Porque el hecho de que
estés en este cuerpo no eres cuerpo, tú estás dentro de este cuerpo, tú riges dentro de este cuerpo,
que Yo mismo lo asemejé en aquellos tiempos como el templo divino de Dios, de Dios que eres
vosotros mismos. Hoy les puedo hablar así a vosotros, porque estás en el campo espiritual, porque
habéis empezado a traspasar los velos oscuros que tienen atrapado a esta bendita Humanidad, que
son tus hermanos.

Es por eso que les hablo esto y que siempre les vengo a decir y a dar las buenas nuevas de vosotros.
Pero hoy vosotros, si tomaras la vida así como Yo os te la digo, entonces sentirías responsabilidad
hacia ti mismo, sentirías que tienes que ser, sentirías el apurarte de buscar establecerte en el Yo SER,
para que así pudieras hacer las cosas para con tus hermanos y te iba a salir de tu corazón un
sentimiento profundo hacia tus hermanos, hacia esta bendita y amada Humanidad, tal y como Yo lo
tengo con todos. Tú también lo habrás de sentir, pero para sentirlo, tienes que salirte de allí de esos
estados mentales donde vosotros se han encontrado siempre, que es lo mismo del materialismo, que
es lo mismo estar envueltos en esas formas y que desde allí no han podido ver vuestros
compromisos contigo mismo y con mi amada y bendita Humanidad.

Amados míos, porque hoy debes sentir el compromiso que tienes contigo mismo y con la Ley
Sagrada, la Ley Divina os manda hacer. Y vosotros se han quedado estáticos ante la vida, ante la
vida espiritual, porque no habéis hecho nada, poca cosa, y esto es merma para ti mismo. Pero hoy es
el momento que te comprendas que eres un SER encarnado, que estás todavía en este cuerpo y has
de sentir la necesidad de tus hermanos; pero antes, para que la puedas sentir, tienes que SER la
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sensación, el sentir, porque si no ¿cuándo se escucharán a sí mismo? Si vosotros no se han escuchado,
no se han escuchado porque están dispersos entre sí, están jugando los papeles invertidos en vuestras
vidas y por eso no se conocen, ni se ven ni se palpan ni se sienten. Porque vos habéis pensado que la
vida es absoluta solo para ti, solo que tú eres y ciertamente, pero esa vida obtiene de amor, tiene la
paz, tiene la fraternidad. Ahí adentro está todo guardado, pero vosotros no lo saben y mal
interpretan la libertad como única, pero dentro de ella, la libertad está todo, como dentro del amor
está todo, dentro de la paz está todo, dentro de la bondad está todo.

Hermanos, es que vosotros deben darse cuenta de que todo es una relación cósmica, espiritual.
Cuando lo comprendas así le servirás a tu mundo, les servirás a tus hermanos que carecen, que viven
una vida desolada. Hermanos míos, pero antes de que vos logres ver aquello, primero es verse a sí
mismo, si no te ves a ti mismo no podrás ver a tu hermano. menos te surgirá la bondad hacia ellos y
lo puedas ayudar tal y como hoy, tal y como hoy han tomado la vida única y esto es amor, esto es
vida, es fraternidad, es unión para ser un SER autentico y divino. Pero ha llegado el momento, ha
llegado la hora que vosotros estás en el punto exacto para entender la verdad, la verdad de ti
mismo. No busquen por fuera y no quieras hacer antes, antes de ti, porque es invalido aquello, es
invalido, mis bien amados. Consolídense conmigo, pero sé humilde, sean humildes, la humildad es la
que te mantendrá conmigo siempre, la humildad es la que destruye a la prepotencia, es la que
destruye a la incertidumbre, a la mentira. La humildad es hermosa, conviértanse en ella, conviértanse
en esa humildad tan hermosa y vivan dentro de ella, porque de todo eso le darán de comer a tus
hermanos. Tal y como hoy les han dado de comer a tus hermanos, pero es una semilla amarga, es un
fruto amargo, es un fruto sin jugos, sin beneficios para sí mismos. Eso le han dado de comer a tus
hermanos.

Hoy es tiempo de que abandones esas energías viejas, esas formas y entonces para que tú como
espíritu cambies y andes aquí renovado. Porque son SERES, vosotros son espíritus, solo que
encarnados, vosotros son los SERES encarnados en este cuerpecito donde vosotros te encuentras.
Ahora solamente deja que florezca el amor tan profundo de tu SER, de TÚ SER, deja que florezca la
paz de TÚ SER, deja que surja la alegría dentro de ti por lo que tú eres UN SER, deja, camina así,
caminen como SERES. Si vosotros logras entenderte, logras verte que estás en este cuerpecito y que
andas en él, que el cuerpo sin ti es muerto. Acaso, no cuando, aquí en tu Tierra, dices fallece alguien,
se va, se vuelve inmóvil su cuerpo, porque ese cuerpo no tiene vida, porque la vida eres tú y cuando
tú te vas, pues es inerte; eres tú, tú mismo eres la vida, tú eres el SER, el ESPÍRITU. Vosotros espíritus
tienes una alma, una alma negra o formidable. Pero, más te digo, has tenido una alma oscura,
tenebrosa, porque solo le has hecho daño a tus hermanos, solo de ti ha salido todo lo que has
vivido, todo lo que has vivido y todo lo que estás viviendo en esta hora sale de dentro de tu alma.
Porque tu alma es el sentimiento mayor, es el sentimiento único, tú como espíritu tienes ese
sentimiento y ese sentimiento es el que brota por tu mente y sale y busca y es el que hace todo en
vosotros, lo que quieres, lo que deseas. Y como siempre han deseado todo lo más amargo, lo malo,
eso es lo que aparece.

Hermanos, dense cuenta pues, porque solo es un darse cuenta que vosotros lo han sido todo, tu
sentimiento ha vivido o sea tu alma, ha salido a través de tu mentecita y ha hecho lo que ha
querido. Hermanos, pues hoy es tiempo de controlar tu mente, porque tu mente es tu hija, es tu
instrumento del alma, tu alma, es por donde mandas todo al unísono, al exterior. ¿No vive todo
mundo así? ¿No es por eso que este mundo está llegando a su tiempo? Este mundo donde vosotros
vives está llegando a su tiempo, porque de vosotros depende que vos seas consciente y controles
todo esto y vivas y logres entender la eternidad que eres. Hermanos míos, pues solo dense cuenta
que vosotros han sido los arquitectos de vuestra casa misma, que vosotros han sido los Alquimistas
cambiando y haciendo diferente todo, que vosotros donde has querido vivir, ahí estás, ahí has
estado y ahí estás.

Pero esto es obra tuya. Del Padre, dice la Ley el Padre. ¿Y no eres tú el Padre, pues? ¿No eres tú el
padre de tus cosas? Hermanos míos, a vosotros les han enseñado a querer ver a un Padre en los
cielos, te han confundido con un Dios afuera. ¿No eres tú Dios de ti mismo, pues? ¿No Tú Dios, Tú
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Dios has hecho todo, todas las cosas tuyas, todo lo que has vivido, todo lo que estás viviendo y
todo lo que hay por vivir, no eres tú mismo el que lo has realizado? Pues, Dios así lo quiere, o sea
TÚ así lo quieres. Habéis formado mundos, mundos y se ha hecho uno solo para ti que es el mundo
perdido, el mundo de sufrimientos, el mundo de vanidades, de ignorancias, de prepotencias y ese es
el que resalta y ese es el que sale al exterior y no está aquí en tu exterior, pero todo eso es tuyo.

Hermanos bien amados, a quien culparás con esto, con esta enseñanza que Yo les doy, ¿a quién
culparan?, ¿a quién le dirán por ti estoy perdido, por ti estoy hundido, por ti estoy en el infierno,
por ti?, ¿a quién le dirás esto? A Vosotros Yo vengo a darte la conciencia pura, vengo a
concientizarte, porque es importante que tú conozcas de esto para que salgas también de donde
están vosotros. Porque aun estando aquí tienes tus propias conclusiones, pero no son universales, es
vuestra conclusión y has logrado tus estados que es donde están vosotros. Vengo a decirte rómpelas,
hermanos, salgan de allí de esas conclusiones que vosotros tenéis, entre ellas, te digo, están las
tradiciones, están lo que te han infiltrado los ladrones, te han infiltrado los prepotentes y te ha
infiltrado el que rige la tierra, la ignorancia.

Salgan de ahí y solamente vivan este momento, este instante, solamente vivan este momento tan
hermoso en darse cuenta de vosotros. Les hablo así para que vosotros no juzgues más a nadie,
porque se han pasado la vida en juzgar a los demás, juzgarlos, maldecirlos, condenarlos, vosotros
haces muchas cosas de estas, solo en eso has ocupado tu mente y tu alma, solo ahí. Por eso os digo,
tu alma es negra, porque no tienes compasión, porque no tienes un sentimiento universal, tu alma
esta corrompida por todo lo que os les digo que han hecho y que están haciendo. Nadie puede
juzgar a nadie. ¿O acaso Yo les he enseñado eso, esa es mi enseñanza? Nadie, hermanos, no se
entretengan y vosotros tienes que ser humildes, porque aquél que se ensalce será humillado y el que
se humille será ensalzado. Eso lo he dicho siempre y siempre será.

Amados hermanos, benditos sean vosotros que me escuchan, escúchenme y busquen sentirme,
busquen sentirme, porque Yo os deseo envolverles en esta llama rosa, en esta llama violeta, en esta
llama azul, en esta llama dorada, porque Yo deseo que sientas el arrullo, sientas allí en tu alama que
Yo Soy vuestro pilar, Soy vuestra cabecera y que ya tienes donde recostar tu cabeza. Hermanos
míos, pero con soberbia, con prepotencia no podrás venir a Mí, no porque Yo te rechace, sino
porque esto es como en tu tierra, ¿acaso el aceite con el agua se mezclan? Esto es igual, el agua se
reconoce, el aceite se reconoce y se separan. Así también la prepotencia con el amor, la justicia con
la injusticia no pueden estar juntas, se separan, hasta que es comprendida una y regresa otra vez a
adherirse, a ser una sola. La misión de vosotros es que lleguen a SER UNO SOLO en todas las cosas,
que no haya dos, dos energías, haya solo una, amor, paz, bondad, ternura, sanidad y todo lo que
más conoces.

Hermanos, estense sosiegos, sosiéguense, busca hacer otros ambientes entre vosotros, no camines
solo en ruinas, porque las rutinas cansan, las rutinas solamente te mantienen dando vueltas y vueltas
y de allí no pasan, porque son como las campanas que repican y repican de allí no pasan. Hermanos
míos, tienen que ser audaces de vosotros mismos, tienes que ser intrépidos contigo mismo; tú hacia
el mundo exterior, florezcan como ves las plantas que florecen, que dan su fruto, así también sean
vosotros. Hermanos, y limpien este lugar, límpienlo y no me refiero a la suciedad física, me refiero a
la suciedad que hay interiormente, que vosotros no ves porque así no has encaminado tu vida. Pero
aquí tu lugar de reunión está sucio, esta corrompida por vosotros mismos, no es por nadie más, es
por vosotros, vosotros la has devanando, la has ensuciado con tus pensamientos, con tu alma,
vosotros la han hecho, como aquellos mercaderes de aquél tiempo cuando los saqué a fuetazos.
Pero Yo quise hacer eso como símbolo y fue como un símbolo que la suciedad no estaba por fuera,
sino la suciedad es en cada SER, en cada uno de vosotros. Amados míos, si vos me dijeras: Señor,
limpia este templo, Yo les sacaría a todos, Yo les sacaría a todos, porque vosotros son los
protagonistas de esto que ves, que sientes. Amados hermanos, pero Yo os vengo a decirte, limpia,
barre tu aposento; si te barres a ti mismo, si quitas toda la cicuta que está en ti, automáticamente
esto es limpiado también.
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Hermanos míos, si esto no brilla es porque vosotros no brillas, como tú ves vuestro lugar, si esto es
así, es porque vosotros lo has querido así porque tú estás así, porque todo sale del corazón y de tu
corazón no ha salido más que envidia, codicia, celos, ambiciones y todo eso es lo que está aquí.
Hermanos, no vengo a juzgarles, solo vengo a dialogar con vosotros y a decirles cómo es que están
con el bien, comprendiendo que son los Alquimistas, que son la atracción divina, que son el poder
de cambio, es para que vosotros aprendáis a cambiar esto, pero el cambio primero no está afuera,
está en tu corazón. Cuando vosotros cambies en tu corazón, también esto lo harás cambiar, esto
cambiará, esto brillará como vosotros brillas, porque esto depende de ti, todo esto depende de ti.
Porque vosotros vives en tu propia prepotencia, en tus propios estados, en desigualdades, en
ignorancias, ignorancias de sí mismos, y alejas todo y todos se alejan. ¿No es así, mis bien amados?
¿No lo comprendes así vosotros? Vosotros están viviendo momentos deshonrosos de sí mismos. ¿Y
quién se atreverá a decirme que no es así? Como os te digo, no vengo a juzgarles, solo vengo a
dialogar con vosotros, solo vengo a decirte cómo son las cosas y cómo debes actuar ante este
momento, ante tu propia vida. Solo eso vengo a decirte, porque durmiendo has estado, porque no
te veo activo, porque vosotros se han hecho los muertos, eres aquellos mismos que Yo os te he
dicho, son como tumbas, solo blancos por fuera, pero llenos de podredumbre. Hermanos, y en
verdad no os quisiera decir esto a vosotros, pero todavía os lo tengo que decir, porque vosotros eres
así. No quisiera repetir que eres como campanas, pero es que lo eres. No quisiera decir que eres niño
de pecho, solo digiriendo la leche materna, y más la comida sazonada es de los adultos. Es que así
eres vosotros, porque te conformas con solo creer una creencia errónea de ti mismo, pero dentro de
ti no hay nada.

Os no quisiera decirte que has gozado de la fanfarronería, pero es que lo eres, mis bien amados,
porque vosotros fanfarroneas ante este mundo, ante vosotros mismos, pero solo eso, dicen pero no
hacen, saben y no actúan, no convierten. ¿Y esto es estar conmigo? Esas formas, esos estados, ¿eso es
estar conmigo? Fijaos bien y sean como las plantas que dan buenos frutos, que crecen fuertes y dan
sus frutos una y muchas veces más, sean así vosotros, mis bien amados. No seas como aquellas
plantas que nacen estériles, porque estas son cortadas y echadas al fuego otra vez. Y todo esto os
digo a vosotros, porque deseo que me sientas, deseo que me percibas que Yo estoy contigo y que
Yo Soy siempre, vengo siempre a vuestro lado y estoy siempre a vuestro lado. Ahorita solo porque
vosotros queréis oírme por un instrumento, es que estoy aquí en este instrumento, pero siempre
estoy en tu alma, siempre. Por eso es que Yo os les conozco a todos, Yo sé de vosotros todo, todo,
hermanos míos. Porque Soy vuestro hermano, Soy vuestro ángel, Soy vuestro arcángel, Soy todo en
vosotros, si Yo Soy en tu interno, por eso es que os conozco parte por parte de vosotros.

Pero Yo les perdono y les amo y les arrullo con mi alma, les doy de beber y de comer, porque a eso
he venido a este mundo desde siempre, porque Yo desde siempre he venido aquí a este mundo. En
todos los tiempos he venido a este mundo, he estado aquí y he visto el desarrollo de vosotros hoy y
siempre. Porque os les digo, no son nuevos, no son de hoy, no, mis bien amados. Si estas cosas que
os suceden no son de hoy. ¿No Yo te dije, pues, el que siembra cosecha? ¿Y cómo has de interpretar
esto, el que siembra cosecha? Y vosotros me dirías hoy, si Yo no he hecho tantas cosas para que
tantas cosas me sucedan en mi vida. Esto es tu limitación, la que no te hace ver que eres responsable
de todos tus actos y que así han vivido una y muchas vidas y miles de vidas has venido a este mundo
a vivir aquí, miles de vidas. Porque esta es la heredad, esta tierra es la heredad que Dios el Padre ha
elegido para vosotros.

¿A dónde van a ir, pues? Has oído hablar, mencionar de las catástrofes que han pasado, de las que
vienen, de las que estarán, de las que pasaran. Y vosotros temes y muchas veces has dicho: ¿Dónde
hay otro mundo para refugiarme? No hay otro mundo para ti. Eso que escuchas de tus hermanos, de
mis hermanos, de los que hoy se denominan como científicos y están haciendo naves para irse a la
Luna a vivir, o a Marte, lo que oyes hablar. Esos están como aquellos mis hermanos de aquellos
tiempos, que estaban haciendo la torre allá en Babel queriendo llegar a la luna. Así también mis
hermanos queriendo vivir en otro espacio donde no es de ellos. Ellos también perecerán primero,
porque son los protagonistas, son los que han reunido todas las mentes de vosotros para hacer sus
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huevos de acero, que son sus bombas de acero. ¿No es lo que ya ha estado sucediendo, mis bien
amados? En ti, han pasado desapercibidas destrucciones porque no es para ti, no estás allí y han
pasado desapercibidas para ti, ¿no ves las ciudades que ya se han destruido?, ¿no ves lo que está
pasando en la atmosfera? Todo esto, ¿no ves las grandes enfermedades?, ¿no ves las grandes cosas
que estás escuchando? Solo porque vos no estás allí no lo sientes. Ya están pasando. A vosotros les
vendrá algo, que entonces sí dirán este es el fin del mundo. Pero todo esto pasa por vosotros,
porque así lo han hecho vosotros mismos.

Si quieres renovar tu espacio, sé nuevo vosotros. Yo mismo le dije a mi amado Nicodemo, es
necesario morir y nacer de nuevo. No me refería a un cuerpo, me refería a sus viejas formas, a sus
formas con las que había estado y estaba, pensando en destrucción, en abusarías, en lujuria, en
codicia, en todo eso, eso es lo que iba a matar, iba a cambiar, porque matar es cambiar. Lo iba a
volver a convertir en santidad, en holgura, en riqueza, lo iba volver en bondades y en todo lo
demás. Y esto es lo que a vosotros les digo, hermanos, y esta es la preparación. Pues vosotros están
aquí conmigo, están aquí conmigo y Yo les he venido a preparar y les he venido preparando desde
muchas y muchas vidas y hasta hoy están aquí. Hermanos míos. ¿Creen vosotros que mis Discípulos,
que estuvieron conmigo hace más de dos mil años, fue desde ese momento? Yo les digo que no, que
ellos ya venían, ya venían experimentando, queriendo saber de una vida verdadera, de una vida
que fuera eterna, ya venían desde antes que nacieran; y Yo habría de llegar allí para demostrarles
que sí había una vida diferente aun estando aquí en la tierra. Una vida que no se atuviera al
hombre, porque antes era igual, como era hace más de dos mil años es hoy, nada más que mas
renovada. Antes eran reyes, antes se dividió en los reyes y los que decían de la justicia. Como hoy
está vuestro Papa, están todos los Presidentes y los Gobiernos, haciendo ellos las leyes a su
conveniencia, para mantener su reinado necesitan confundirles a vosotros, hacerles débiles, para que
vosotros seas mozo necesitas ser débil.

Cuántas cosas quisiera Yo decirles, cuántas cosas quisiera Yo descubrirles, esto es para que vosotros te
centres en ti mismo y vuelvas aquí al Padre, al Padre-Madre-Dios, vuelvas otra vez y trabajes con Él,
es una eternidad, es el SER inmaculado, es el poder amoroso, divino. Y vosotros no seas como
aquellos, que nada más para ellos quieren lo que hacen, no les devuelven lo de vosotros. Antes era
igual, como hoy vives, antes se vivió igual, nada más que en diferentes tiempos y Yo vine a
demostrar que no solo de pan vive el hombre, que no de ellos se podía vivir. Que la verdadera vida
está en sí mismo y a eso os vine y a eso os vengo, por eso estoy contigo, aunque estas lejos vosotros,
pero por eso estoy contigo.

Porque si quisieras estar conmigo, tendrás que hacer muchas cosas como Yo las hice. Y ya no tendrás
que pensar como te dicen tus hermanos los mayores allá, los inicuos, los malvados. Sé tú el amor, sé
tú la paz. Porque, en verdad te digo, que tendrás que hacer como Yo os he dicho. Cuando tengas la
fe como el tamaño de un grano de mostaza, podrás decir a ese árbol o a cualquier cosa, arráncate y
vete al mar y lo ha de hacer, porque todo tiene vida, hasta una roca que ves que no tiene vida, tiene
vida.

Benditos sean vosotros. Hasta aquí os les dejo por esta mente, porque no es bueno dar de comer
algo muy sazonado al pequeño, al bebé, porque le dañará su espíritu, su mente, su cuerpo, su
estomago. No es bueno dejar que la mies se derrame cuando los odres son muy pequeños. La paz
sea con vosotros y Yo os les digo para siempre, hermanos míos.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

************************************

Blasfemará todo aquel que altere la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro
de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que quite o ponga una sola palabra desacorde con Mi instrucción de
múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”
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Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte
GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su
contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando,
como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados
todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que
les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.
Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta
enseñanza-recordatorio.


